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【開催日】 平成２７年１０月３０日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時２０分～午前１０時２７分 

【出席委員】 

委 員 石 田 清 廉 委 員 岩 本 信 子 

委 員 小 野  泰 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 三 浦 英 統 委 員 矢 田 松 夫 

委 員 吉 永 美 子   

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

 なし 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古 川 博 三 庶 務 調 査 係 長 島 津 克 則 

 

【付議事項】 

正・副委員長の互選について 

 

 

午前１０時２０分 開会 

 

 

島津書記  それでは、ただいまから委員長の互選を行っていただくわけですが、委員

長がまだ決まっていませんので、委員会条例第１０条第２項の規定により､年長の

三浦委員に臨時委員長をお願いしたいと思います｡ 

 

（三浦委員、委員長席へ） 

 

三浦英統臨時委員長 ただいまから民生福祉常任委員会を開会いたします。委

員会条例第１０条第２項の規定により､年長の私が､委員長が互選されるま

で委員長の職務を行います。どうぞよろしくお願いいたします。それでは､

これより委員長の互選を行います。委員長の選挙は､指名推選の方法により

行うか､それとも投票により行うか、おはかりいたします。 

 

矢田松夫委員 指名推選でお願いします｡ 
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三浦英統臨時委員長  ただいま矢田委員から指名推選との動議が出されました｡御異

議ありませんか｡（「異議なし」と呼ぶ者あり）指名推選に決定します。どなたか推選

をお願いします。 

 

矢田松夫委員 ２年間の経験も実績もある下瀬委員を推選します。 

 

三浦英統臨時委員長  ただいま矢田委員から下瀬委員を委員長に指名推選すること

の動議が出されました。ほかに推選はありませんか。なければ下瀬委員を委員長

に指名いたします。御異議ありませんか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認

めます。下瀬委員が委員長に当選されました。ただいま委員長に当選されました

下瀬委員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

下瀬俊夫委員長 ２年間の実績と言われましたが、この委員会はメンバーも変わらず、

これをまた継続してやっていくということ、それはそれとして意味があると思っており

ます。特に政策提言が皆さんの議論でまとまって、ただ委員長会議の中で意見が

出まして、若干の訂正も含めて、今作業をされております。やはり民生福祉委員

会で皆さんの力で作られて、これが本当に生かされていく最初が来年４月からの

機構改革、総合窓口を作るという方向に行くのではないかと思っております。これ

も民生福祉常任委員会の提案として、それが生かされていくという可能性が強ま

ってきたと思います。これからも皆さんの意見を率直に受けながら委員会運営をし

ていきたいと思います。これからもよろしくお願いします。 

 

三浦英統臨時委員長 委員長が決定しましたので、委員長と交代します。 

 

（委員長交代） 

 

下瀬俊夫委員長 引き続いて副委員長の互選を行います。副委員長の互選は、指名

推選の方法により行うか、それとも投票により行うか、おはかりいたします。 

 

石田清廉委員 指名推選でお願いします｡ 

 

下瀬俊夫委員長 ただいま石田委員から指名推選との動議が出されました｡御異議あ

りませんか｡（「異議なし」と呼ぶ者あり）指名推選に決定します。どなたか推選をお

願いします。 

 

石田清廉委員 現状を継続していただくということで矢田委員を副委員長に推選しま

す。 
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下瀬俊夫委員長 ただいま石田委員から矢田委員を副委員長に指名推選することの

動議が出されました。ほかに推選はありませんか。なければ矢田委員を副委員長

に指名いたします。御異議ありませんか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）異議なしと認

めます。矢田委員が副委員長に当選されました。ただいま副委員長に当選されま

した矢田委員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

矢田松夫副委員長 御推選いただきありがとうございました。２年間、委員長ともども皆

様方と一緒にやってきた事業の継続、さらに今後の２年間に生かしていくために

努力をしていきたいと思っております。民生福祉常任委員会に与えられた課題は

たくさんありますし、重要であります。今後の子供福祉を含め、老人介護、ごみ、

火葬場、いろいろ難題がありますので、市民のための議会運営と民生福祉の仕

事に携わっていきたいと思っておりますので、御協力のほどよろしくお願いします。 

 

下瀬俊夫委員長 以上で委員会を閉会いたします。 

 

 

午前１０時２７分 散会 

 

 

 

平成２７年１０月３０日 

 

民生福祉常任委員会委員長 下 瀬 俊 夫 


